
『 南部物流センターと城南支部 』見学 

感想文集約            2013 年 11 月７日（木）伏見区西部エリア会 

 

【１】南部物流センター見学 

 ①『南部物流センター』見学 

  ・外気温で感じる５℃と冷蔵庫の５℃は違うと感じました。（冷蔵庫５℃の方が寒い！！） 

   そんな寒い中で働いて品質管理に務めて下さっている方々に本当に頭が下がる思いでした。 

   原材料まで広告（キャンバス）と照らし合わせてチェックしている方がいるのにはビック 

   リしました。 

  ・品質管理の為、寒いところで仕事をしている姿を見てとても驚きました。新鮮さが伝わり 

ました。 

  ・寒すぎて限界でした。大量の商品を個別に仕分けされる流れが分かりました。見慣れた 

商品以外に色々にものが見られてよかったです。 

  ・コンピューターで箱に商品を仕分けしているのは、すごいなと思いました。５℃で作業を 

   されている方々、寒くないのでしょうか？ 短時間だけでしたが、体に堪える寒さでした。 

  ・私達の大切な商品を納入時から商品検査をして、温度管理大変しっかりしていた。商品 

投入大変良く出来ていて驚くばかりでした。 

  ・商品がどのように私たちの所へ運ばれるのか、よく分かりました。たくさんの人や機械で 

   フル稼動されていますね。 

  ・冷凍、冷蔵商品がきちっと温度管理されていて、仕分けや梱包もオートメーション化され 

ていることがよく分かった。 

 

 ②『（株）ハートコープきょうと』見学 

  ・ブルーの箱は今まで洗われてなかったのですね･･･。清潔になるのは気持ち良く利用できる 

ので嬉しいです。アレをパタパタたたむのは結構難しいと思うのですが、素早くたたまれ 

てたので、繰り返し努力されての賜物なのだろうなぁと思いました。 

  ・使用するものだから洗浄もひとつひとつ丁寧に洗ってもらえてうれしく思います。 

  ・きれいな職場でした。洗いが必要なものもありましたが、特に洗わなくてもきれいなもの 

   もあり、全部を洗浄する必要があるのかなと思いました。 

  ・まず、箱を洗浄している事に驚きました。箱にまで気配りができる生協。改めてさすが！！ 

   と思いました。 

  ・発泡スチロールの箱、高い温度で洗われていたのに驚き安心しました。 

  ・障がい者雇用をもっと広げてたくさんの人に仕事をするチャンスを与えてほしい。黙々と 

   作業されている姿は“まじめ”に見えました。 

  ・きれいな作業場での流れ作業で、洗浄後はきれいになっていた。 

 

 ③『エコセンター』見学 

  ・卵パックが圧縮されているのを見たのですが、バーコードラベルは付いたままになってい 

   ました。同じプラだから大丈夫なのでしょうか？ 年金手帳を広告（キャンバス）に挟ま 

   れたり･･･、広告（キャンバス）リサイクルにもご苦労があるのですね。 



  ・卵のパックなどエコで使えるものはリサイクルするなど環境にも考えていることを知り 

よかったです。 

  ・働いている方が１人？だけだったので、思っていたより規模が小さいと感じました。 

  ・卵パックなどそのままの形で業者に運ぶのではなく、圧縮してからというのは、きちんと 

   しているなぁと思いました。 

  ・納入後の袋、エコされていたとは知りませんでした。 

  ・生協らしい取り扱いだと思います。資源を大切に！！ですね。 

  ・リサイクルできるものは全てリサイクル。さすが COOP だなぁと感心しました。 

 

 【２】城南支部見学 

  ・出荷の方のテキパキした姿にも感動しました！ あぁして色々な方が関わった商品が我々 

 の元に届いているのですね。大切にしようと思いました。物流センターの冷凍品のように、 

 雑品関係が個人の箱に分けられるのは、まだまだ先になりそうですね。 

・配達でも荷物の積み方で新鮮に届けられるように考えていることが分かり参加してよかっ

たです。注文書でも書き方によって大変さが分かりました。 

・配達担当者の方の支部での仕事の様子が分かりました。 

・ＯＣＲ注文書の半分がエラーとして、はじかれるには意外に多くてびっくりしました。 

・館内寒かった。お仕事されている方は大変だろうな。女の人が多かった事のおどろき。 

・いろいろ見学した中で、“会社”のイメージです。将来、子どもを働かせてもいいかと思い

ました（笑）。ノルマもあり大変だと感じました。 

・各部署の方がスピーディに仕事をこなされていました。注文書も機械で読んでいること等 

 とても勉強になりました。 


